



Kissing weiter im Abstiegskampf

Martin Egarter und Thomas Kieferle haben auch in Denkendorf beim Spieltag der 1. Radball Bundesliga gepunktet. Mit zwei Unentschieden aus vier Spielen konnte sich Kissing aber nicht vom Abstiegsplatz absetzen.

In Denkendorf musste der Radsportverein zunächst gegen den Gastgeber auf das Parkett. Dabei erwischten Martin Egarter und Thomas Kieferle einen Auftakt nach Maß. In der ersten Spielminute gelang Martin Egarter mit einem Schlagschuss in den Winkel der Führungstreffer. Bereits sechzig Sekunden später erhöhte Thomas Kieferle auf 2:0. Die Gastgeber machten in der eigenen Halle mächtig Druck und konnten bis zum Seitenwechsel ausgleichen. Im zweiten Spielabschnitt bot sich beiden Mannschaften die Möglichkeit in Führung zu gehen. Kissing scheiterte mehrmals am gegnerischen Torwart. Den Punkt für Kissing sicherte Martin Egarter mit einem abgewehrten 4-Meter-Ball in der Schlussminute.

Auch im Spiel gegen Naurod begegneten sich die Mannschaften auf Augenhöhe. Die Hessen legten schnell zwei Tore vor und sicherten die Führung bis zum Halbzeitpfeif ab. Unmittelbar nach dem Wechsel konnte Thomas Kieferle nach einer schönen Kombination verkürzen. Mitte der zweiten Hälfte gelang Martin Egarter nach einem Konterangriff der Ausgleichstreffer. In den Schlussminuten gab es auf beiden Seiten noch Torchancen, die aber von den Torhütern sicher abgewehrt wurden. Für Kissing bedeutete der 2:2 Endstand bereits das achte Unentschieden in dieser Saison.

Gegen Schiefbahn konnte das Kissinger Team bis kurz vor dem Seitenwechsel mithalten. Doch dann führten zwei Ballverluste zu Torchancen für das Team aus Düsseldorf und Kissing lag mit 0:2 Toren zurück. Nach dem Wechsel versuchten Egarter und Kieferle den Anschlusstreffer zu erzielen. Doch der amtierende Deutschlandpokalsieger konterte den Aufsteiger aus Kissing immer wieder aus. Mit 0:6 Toren fiel die Niederlage deftig aus.

Im letzten Spiel des Tages standen sich Kissing und Ginsheim gegenüber. In der Vorrunde konnten sich die Paartaler knapp mit 4:3 Toren die Punkte sichern. Ginsheim legte schnell zwei Tore vor. Mit einem Konterangriff konnte Thomas Kieferle auf 1:2 verkürzen. Nach einem geschickten Pressing kam Martin Egarter in Ballbesitz und erzielte den Ausgleich. In der zweiten Spielhälfte übernahm Ginsheim das Spiel. Kissing konnte die gegnerischen Angriffe nicht mehr parieren und musste sich mit 2:5 Toren geschlagen geben.

In der Tabelle liegt Kissing nun mit drei Punkten Rückstand auf Denkendorf auf dem 10. Platz. Damit wird es schwer am letzten Spieltag den Klassenerhalt noch zu schaffen,

www.rsv-kissing.de



zumal für Kissing nur noch drei Spiele ausstehen. Dabei geht es gegen Waldrems und die führenden Mannschaften aus Stein.